

Die Anbu-Academie.

Schlimmer gehts immer.

Von Kite_017

Kapitel 5: Die Rückkehr des Teufels Trios

Die Rückkehr des Teufels Trios

Und wer denkt es kann ja nicht schlimmer kommen kann, der irrt sich aber sowas von. Tief im dunkel der Welt lauert etwas, etwas das man besser nicht heraufbeschwören sollte. Denn das geht nie gut aus. Jedes Übel hat einen Namen und dieses hatte sogar 3. Bald würde das Dorf von ihnen heimgesucht werden, dann ist es mit dem Frieden vorbei. Wenn man das bisher Frieden nennen konnte. Dieses Übel schlich sich sichtlich amüsiert ins Dorf. Unentdeckt von der Bevölkerung. Und das erste Ziel war, das Büro des Hokages. Nicht einmal der Wind verriet dieses Übel. Krachend ging die Wand des Büros vom Hokage kaputt und die dicke Staubwolke nahm jegliche Sicht. "WIR SIND WIEDER DA ^^". Der Hokage ahnte schlimmes und betete dafür das es ein Zufall war. Doch genau wie es die 3 Sannin gab gab es auch dieses hier, das Legendäre Qaos Team von Konoha. Als der Hokage endlich die Umrisse erkennen konnte, wurde ihm das Übel bewusst. "Also echt ErdBaeReh dass war echt zu viel. Das sollte ein kleines Loch werden und nicht gleich die ganze Wand". Mahnte der Azurblau haarige, seine Begleitung. "Was denn, die Wand war verdächtig. Und was macht man mit einem verdächtigen Gegenstand?". Es grinste, "Man sprengt ihn". "Ja aber musst du gleich eine ganze Herde Troianischer Rehe benutzen?", dabei konnte er sich das Lachen nicht verkneifen. "Ihr", sprach der Hokage mit bebener Stimme, "Kommt auf der Stelle hier her". ErdBaeReh warf noch einen Blick nach unten, denn dort im Teich war etwas das es schmunzeln ließ. Beide gingen zu dem Tisch und grinsten breit. "Na Opa wie gehts denn so?", kam es gleichzeitig aus den beiden raus. "Was habt ihr den hier zu suchen hattet ihr nicht ne Mission?". "Ja aber da ist nichts mehr, dass letzte was ich sah", klärte Kite auf, "War eine ganze Herde Rehe". ErdBaeReh unterbrach ihn, "Und dann war da nichts mehr", Es lachte. "Dort wächst nie wieder etwas". Erst jetzt fiel ihm auf das da was nicht stimmte, da fehlte noch einer, wo war der Katzen Kerl nur? "Ich geb auf er stützte sich auf seinem Schreibtisch ab und grübelte. Was sollte er jetzt mit dieser Gruppe machen? Plötzlich kam ihm die rettende Idee, dabei konnten sie eigentlich nichts zerstören. (Der Hokage ist echt ne Traumtänzerin wenn er das glaubt) Er ließ eine Wache zu sich kommen und bestellte ihr das sie alle Schüler der Anbu Academie unten auf dem Trainingsgelände versammeln sollte. Kite und ErdBaeReh folgten unschuldig dem Hokage, während Tsunade mit Orochimaru grade alle Schüler versammelten.

"Hey Naruto was soll das werden, hast du schon wieder was angestellt?", flüsterte Sakura ihm zu. "Nein wirklich nicht". Sakura schien ihm nicht recht zu glauben den auch die Ausbilder schienen nicht zu wissen was hier los war. "Ich hab hier ein paar neue Ausbilder für euch", ohne überhaupt eine Reaktion abzuwarten verschwand der Hokage gleich wieder. Und breit grinste das zurück gelassene der Gruppe entgegen. "Wer sind die denn? Die sind ja kaum älter als wir", hörte man es aus der Menge raunen. "Ikuto, komm mal her das musst du sehen", "Hä?", und schon hob jemand den Kopf aus dem nahegelegentlichen Teich, wo die unverarbeiteten Fischstäbchen rumschwammen. Als ErdBaeReh das rief wussten jetzt auch Tsunade und Orochimaru wer da stand. "Na wen haben wir denn da", Tsunade drehte sich zu den beiden um, wobei ihr Blick dann doch auf den dritten im Bunde fiel, der grade aus dem Teich klättert und dabei einen Fisch im Mund hatte. Alle Schüler staarten nun die Gruppe an, wer konnte denn das sein? "Hey Oma, was is hier los?". Alle 3 Neuankömmlinge legten den Kopf schief, dass waren doch irgendwie mehr Ninja als sonst. "IHR?", schrie Orochimaru die 3 an, was habt ihr hier zu suchen? "Na Orochi immer noch sauer", lächelte Kite. "Ich hatte hunger", kam es schmatzend von Ikuto, während er dei Gräte des Fisches wegwarf. "Meisterin Tsunade wer ist das?". "Das Naruto ist das Teuflische Trio von Konoha".

In jeden Dorf herrscht das gleiche Prinzip, es werden immer 3er Gruppen gebildet. Doch einmal passierte dabei etwas unvorhergesehenes. Und das hieß Kite, ErdBaeReh und Ikuto. diese 3 waren den Sannin ähnlich und jeder war Meister seines Faches. Kite der alle Regeln der Ninja kannte, und deshalb jedes Schlupfloch die Regeln irgendwie zu brechen. War eben so geschickte mit Ninjawaffen. ErdBaeReh konnte jeder art von Falle aus machen und dafür sorgen das sie sich gegen den Feind richtete, aber genau so gerne tratt sie auch rein. In jede Falle der Welt wollte es einmal reintreten. Und zu guter letzt Ikuto, der Meister im Foltern und Unglücksbringer seiner Feinde. Zusammen bauten sie den größten Mist und kamen immer wieder davon. Sie waren schon eine Legende, ob wohl sie noch so jung waren. Und jetzt da sie wieder hier waren und noch dazu als Ausbilder konnten ja lustige Zeiten anbrechen. Für die Schüler ganz sicher, denn das Teufels Trio machte echt jeden scheiß mit. Und das würde ab morgen schon rauskommen.

so in diesen kapi kamen also neue dazu
ja wir sind es
die Macher von Tsunades Castel mischen die Anbus auf^^
also bis päterle
Denn die Teufel wird man nicht mehr los

Muhahaha